

Edito : Nous félicitons tous nos jeunes licenciés qui ont défendu fièrement les couleurs du club lors des matchs des premières phases de brassage. La dernière phase, le championnat, débute le 12 janvier. Conservons le même état d'esprit, celui qui fait notre force : peu importe les résultats, prendre du plaisir à s'entraîner et à jouer avec ses copains ou copines, s'épanouir et grandir par le sport.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année et nous vous donnons rendez-vous début janvier pour les entraînements et de nouveaux évènements !



Retour sur la première sortie pour le match Levallois Métropolitans - ESSM Le Portel Côte d'Opale :

Nous étions un peu plus d'une cinquantaine pour soutenir l'équipe de Levallois lors de cette première sortie organisée par le club. Un score très serré tout le long du match et au final une victoire de Levallois (+10 pts). Encore une fois, nos jeunes auront mis l'ambiance, bravo à eux.

Nous sommes attendus par Levallois pour un prochain match dont nous allons préparer l'organisation.



Levallois Metro @LevalloisMetro · 14 déc.
Merci à vous d'avoir mis le feu dans les tribunes 🙌👍



Entente Sportive Magnanvilloise @Esmbb
En réponse à @LevalloisMetro @ESSMbasket
Merci @LevalloisMetro belle victoire l'@Esmbb très content de cette belle soirée 🙌👍🏀 #GoLM

1 8 22



Téléthon - Merci les petits : Merci à nos Babys (U7) et Mini-poussin.e.s (U9) de leurs participations au parcours Ninja Warrior mis en place pour le Téléthon. Un grand merci aux parents pour les gâteaux et les dons effectués lors de cette belle matinée du 8 décembre.

